

Mooskirchen. (Brand.) Am Sonntag nachmittags schlug während eines heftigen Gewitters ein Blitz in den Schweinestall des Besitzers Matthias Schulz, vlg. Strohbauer in Kniezenberg. Durch einen vorbeifahrenden Automobilisten alarmiert, konnte die Feuerwehr Mooskirchen unter dem Kommando ihres Hauptmannes Zorn in kürzester Zeit am Brandplatze erscheinen und den Brand löschen, wobei das neue Auto mit eingebauter Pumpe die Feuerbaufe erhielt und sich bestens bewährte. Ein Hausteich lieferte das notwendige Löschwasser, ein Beweis, wie wichtig Löschteiche besonders im Berggelände sind. Der Schaden ist nicht erheblich und durch Versicherung gedeckt. Die Gendarmerie hielt die Ordnung auf dem Brandplatze aufrecht.